
JORNADA DEPORTIVA

Llevamos a cabo una JORNADA DEPORTIVA con escuelas de nuestra zona escolar donde quedó de manifiesto la buena disposición por parte de la comunidad escolar, el equipo de maestros de la zona, padres de familia, autoridades municipales, club de atletismo y comunidad en general, y puedo mencionar con orgullo que fue todo un éxito.

Participaron cinco escuelas, con un total de 150 participantes. Se entregaron 54 medallas y cuatro trofeos. Siendo nuestra escuela la gestora de insumos y anfitriona del evento.

Cabe mencionar que esta actividad plasmada en el PMCE, se ha realizado desde 2015, impactando de manera positiva en la comunidad escolar desde el ámbito de la participación de la comunidad.

